
REQUERIMENTO
N.º 188/2011

“Solicita informações ao Executivo quanto a 
existência de programa de alimentação 

diferenciada nas escolas da rede pública 
municipal de ensino.” 

Senhor Presidente,

Considerando:  que na rede pública de ensino do município, existem casos 
de alunos com histórico de diabetes, intolerância a lactose, anemias entre outras; 

Considerando: que esses alunos necessitam de um cardápio diferenciado 
em razão de seus históricos de saúde;

Considerando: que se esses alunos têm em suas residências esse cardápio 
diferenciado, não devem ser alterados no período em que freqüentam a escola.

      
É que:

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor,  REQUER,  seja 
oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal  solicitando  digne-se  Sua  Excelência 
encaminhar para conhecimento desta Casa o que segue:

A – Há nas escolas da rede pública municipal de ensino esse atendimento 
diferenciado?

B – Em não existindo, há possibilidade de implantação?
C – Em caso positivo, qual o tempo necessário?
D – Em caso negativo, quais as razões?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 30 de 
março de 2011.

LUIZ ANTONIO DE SANTANA BARROSO
“Coringa”
Vereador
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